

## Mittwoch 22. Februar 2012

Nach dem feinem Frühstück ging es sofort auf die Piste. Das Wetter war strahlend schön. Wir wärmten uns mit einer Stafette ein. Dann gingen wir auf die Skis. Unsere Gruppe übte zuerst carven. Danach ging es ohne Stöcke auf die schwarze Piste. Im Fun Park war es auch cool! Wieder im Lagerhaus angekommen gab es feine Älplermakaronen.

Nach dem Mittag suchte Luca seinen Skischuh. Dann ging es wieder in den Schnee, wir durften die Gruppen selber wählen. Wir hatten Nicolas als Skilehrer, es war sehr lustig! Auch am Nachmittag gingen wir in den Fun Park und hatten sehr viel Spass! Wir machten mit Nicolas einen Deal. Der Deal war, dass er uns etwas sagen würde, wenn wir in den Schnee liegen und ein Lied singen würden. Wir kamen dann etwas müde und erschöpft wieder im Lagerhaus an.

Zum Abendessen gab es Schnitzel mit Kartoffeln. Nach dem Abendessen schauten wir einen Film. Er hiess: Der verlorene Schatz der Tempelritter. Er war sehr spannend und unheimlich. Wir assen dazu Popcorn. In der Pause gab es zum Dessert Schoggimouse. Nach dem Film hörten wir noch Rudi Rüssel, es ging um einen Fussballmatch. Danach mussten wir ins Bett.

Von „Pistenflitzer“ (Livia, Joy, Céline, Joelle G.)



## Donnerstag, 23. Februar 2012

Zum Morgenessen gab es „Gipfeli“, gespendet von der Familie Hinnen.

Danach gingen wir endlich Skifahren. Oberhalb vom 6-er Lift sahen wir eine Lawine, die von Gian und Giachen ausgelöst wurde, weil Giachen wieder Mal Hunger auf Schnee hatte. Als die Snowboarder oben ankamen, fuhren sie Richtung Oberalp. Die Skifahrer hatten 45 Minuten Zeit, um eine Kurzschwung-Formation vorzubereiten. Die Gewinner waren: Jannick, Sandro und Marco. Es gewannen auch noch: Jinane, Dario und Dominik. Sie bekamen je einen Bax. Alle bekamen einen Bax fürs gute Üben ☺. Beim Üben sahen wir immer Herr Villiger durch den Boardercross rasen.

Beim Mittagessen hat uns die Köchin „Fresssäcke“ genannt.

Nach dem Mittagessen gingen wir Schlitteln und ein paar andere gingen ins Hallenbad. Im Hallenbad wurde gebadet und „gekrämelt“. Beim Schlitteln ging ein Schlitten kaputt, weil die Mädchen (Martina und Joelle G.) ihn ausversehen auf das Gleis steuerten! Natürlich gewann der Zug gegen den Schlitten. Alex und Jannick hatten viel Glück, denn sie verloren auch die Kontrolle über ihren Schlitten ... doch er fuhr in einen Pfosten und blieb stehen. Florian und Herr Villiger fielen viermal um. Wir fuhren dreimal runter. Danach gingen wir nach Hause und assen Spaghetti. Am Abend spielten wir ein Spiel mit den Bax, die wir die ganze Woche durch verdient haben. Am Schluss gewannen „Ü-12 und Rest“ bei uns am Tisch, beim anderen Tisch gewannen die „Kisses“. Zum Dessert gab es Coupe Dänemark.

Von „Ü12 und Rest“ (Tobias, Sandro, Jannick, Marco, Lukas, Cornel, Florian)





## Freitag, 24. Februar 2012

Wie jeden Tag standen wir mit lauter Musik auf. Das Frühstück verlief ganz normal.

Nach dem Frühstück gingen wir auf die Piste. Am Skilift hatte es heute fast keine Leute. Heute war das Wetter wunderschön, die Sonne schien, und es war sehr warm. Der Schnee war sehr sulzig, aber es gab keine Unfälle. Die drei Stunden waren sehr schnell vorbei.

Dann gab es ein köstliches Mittagessen. Es gab Kartoffelsalat, Bratwurst, und zum Trinken gab es feinen Tee.

Nach einer Stunde gingen wir wieder auf die Piste. Wir hatten ein Skirennen. Vor dem Skirennen waren wir sehr aufgeregt. Nach dem Skirennen waren wir froh, dass es vorbei war. Danach lud uns das Leiterteam zu einem Getränk in ein Restaurant ein. Nachher teilten wir uns auf. Die einen Gruppen fuhren noch mehrmals runter und wieder rauf. Andere Gruppen fuhren nach Hause. Danach packten die meisten ihr Gepäck für die Heimreise.

Nachher assen wir riesige Nussgipfel. Einer von denen war etwa 80 cm. Diese Nussgipfel wurden von Familie Hinnen und Familie Kunz gespendet.

Das letzte Abendprogramm war Disco. Am Abend haben sich alle bereit gemacht und dann ging die Disco los! DJ war Frau Steiger, sie machte ihren Job sehr gut. Wie jeden Abend gab es noch ein Kapitel Rudi Rüssel, und diesmal war es das letzte. Gute Nacht ☺.

Von „Crazy Girls“ (Stefanie, Paula, Martina, Catharina, Lisa, Larissa, Sarah)





## Samstag 25. Februar

Wir wurden um 7:30 Uhr geweckt mit dem Lied „Ai se eu te Pego“! Dann haben wir noch fertig gepackt. Danach sind wir runter gegangen und haben gefrühstückt. Dann konnten wir noch ein Lunchbrot machen mit Nutella und so. Ein Getränk konnten wir auch noch mitnehmen. Wir gingen in unser endlich aufgeräumtes Zimmer und hörten Musik mit Patrick. Wir packten dann noch die Boxen ein und brachten unser Gepäck zum Car. Ein paar rutschten auf dem Eis aus. Bei Giusi sah es am lustigsten aus. Im Car war es ziemlich langweilig, denn viele stiegen vor Sulz aus.

### Wochenfazit

Die Abendprogramme waren cool. Die Geschichten waren auch cool, denn die einen taten doof, weil es sonst langweilig gewesen wäre. Dario und Marco R. mussten einmal abwaschen gehen. Patrick musste nach dem Kinoabend putzen gehen und bekam 1 Bax. Das Schlitteln war sehr lustig, denn Martina und Joelle G. machten einen Schlitten kaputt. Sie fielen um, und der Schlitten fuhr aufs Gleis. Dann kam der Zug und überfuhr den Schlitten. Das Snowboarden und das Skifahren war das Beste.

Von „Top Secret“ (Giusi, Marco P., Alex, Adrian, Dario, Samuel)

